

Protestan en Costa Rica contra persecución política a manifestantes



San José, 5 abr (RHC) Miembros del Sindicato de Empleados de la Universidad de Costa Rica y de otras fuerzas obreras y sociales protestaron contra la persecución política de dirigentes estudiantiles y gremiales por participar en manifestaciones pacíficas.

La acción se realizó frente al Primer Circuito Judicial de la Corte de San José, la capital, donde comenzó el juicio contra cinco alumnos y profesores de esa casa de altos estudios por participar en una protesta en defensa de la seguridad social el ocho de noviembre del 2012.

El gremio recordó que esos manifestantes fueron arrestados y enjuiciados en los tribunales de Flagrancia y Contravencional con el cargo de resistencia agravada, por lo cual podrían recibir una condena de hasta seis años de cárcel.

La Junta Directiva de la Unión Nacional de Empleados de la Caja y el Seguro Social (Undeca) calificó de inoportunas y provocadoras las decisiones patronales en la mesa de diálogo sobre la reforma a las pensiones.

Un comunicado de Undeca, divulgado en redes sociales, advierte que las decisiones que han venido tomando los representantes de la Junta Directiva de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), para realizar el supuesto diálogo sobre la Reforma al Régimen de Pensiones de Invalidez, Vejez y Muerte, son desacertadas e inoportunas.

Asimismo, prosigue, provocan la posibilidad de un rompimiento y retiro de esta mesa, para hacer un llamado general a promover acciones y manifestaciones para proteger los intereses de más de millón 600 mil cotizantes.

Undeca afirma que la actitud intransigente de los miembros de la Junta Directiva de la CCSS 'no solo obstaculiza la integración de la mesa, sino que privilegian deplorables acciones unilaterales y autoritarias, que demuestran que no tienen ninguna voluntad de discutir con la representación de los trabajadores la situación del Régimen'.

Ese sindicato se opone además a la intención de nombrar como coordinador de la mesa a un representante empresarial, al presidente del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas, Roberto Artavia; desechando al Ministro de Trabajo y a la Iglesia Católica, entre otros.

'Estas decisiones no coadyuvaron en absoluto a favorecer las condiciones para obtener resultados, para una reforma humana, que proteja los intereses del pensionado y su familia', apunta el comunicado.

Tras alertar a las familias costarricenses, al pueblo trabajador, a los actuales y futuros pensionados, de las intenciones de disminuir los montos de las pensiones, el aumento unilateral de las contribuciones y otras agresivas reformas, Undeca llama a apoyar las acciones necesarias en defensa de pensiones dignas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126260-protestan-en-costa-rica-contra-persecucion-politica-a-manifestantes>



Radio Habana Cuba